
Rinascimento straordinario dell'arenile

Pesaro, 13 giugno 2009

Oggetto: Interrogazione per rinascimento straordinario dell'arenilePreg.Mi,con la presente, il sottoscritto Alessandro Di
Domenico, Consigliere Comunale del Gruppo P.d.L.PRESO ATTO CHE: recentemente sono state potenziate le
scogliere a difesa del tratto litoraneo in particolare quello che va da circa P.le della Libertà a Sotto Monte;TENUTO
CONTO CHE: in particolare ci sono tre gruppi di scogliere, nei pressi della foce del Torrente Genica, che non hanno
ricevuto nessun tipo di intervento; circa un anno fa feci già una interrogazione nella quale si denunciava un arretramento
dell'arenile nel tratto circostante la foce del Genica; recentemente, a causa o dell'alta marea o dalla perdita di sabbia in
nel tratto sopra citato, alcuni stabilimenti balneari hanno subito un forte arretramento dell'arenile,CONSTATATO CHE: vi
è un grave danno ambientale ed economico nei tratti litoranei "erosi" dall'innalzamento o incuneamento del mare,si
interroga Sindaco e Assessore/ri preposto/ti sui seguenti punti:
 - Come si intende procedere per "bloccare" la situazione di arretramento dell'arenile;
 - Di intervenire con la sopraintendenza per far potenziare le scogliere sprovviste di interventi di potenziamento, laddove,
la presenza del galeone romano, ha costretto la regione a non poter intervenire sulle scogliere stesse.
 - Se è possibile intervenire presso la regione per chiedere un ripascimento della spiaggia nei tratti in cui si è evidenziato
un grave arretramento.
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